

Se hizo entrega oficial de libro "Temuco hoy, 1981"

77240 Segunda edición antes de que salga a la venta

TEMUCO.— En un coctel que contó con la asistencia del intendente regional, coronel de Ejército Carlos Schalchli y su esposa Augusta Pagnini; del gobernador provincial de Cautín, teniente coronel de Ejército Hernán Cortés; del alcalde de la comuna, Germán Becker; del obispo de la Diócesis, monseñor Sergio Contreras, más de cien invitados, y otras autoridades militares, civiles y religiosas, fue entregado a la ciudad de Temuco el libro "Temuco Hoy, 1981", del que es autor el corresponsal de "La Tercera" en Temuco, Juan J. Faundes.

El coctel se llevó a cabo en los comedores del hotel de la frontera de la Hotelera Recordón a las 19,30 horas del lunes.

APORTE

Al iniciarse el acto, Faundes pronunció un breve discurso manifestando que: "Esta pequeña obra, con muchas fallas y omisiones, pretendo ser un aporte a las generaciones futuras, una forma de perpetuar el Temuco del año del centenario y sus habitantes".

Dijo que en la persona de las autoridades presentes,

donaba el libro del centenario a la ciudad, haciendo especial entrega de la obra a Germán Becker, en su calidad de alcalde.

A continuación, el obispo, monseñor Sergio Contreras, hizo una oración por este Temuco presente en el libro, por el futuro Temuco, y por la responsabilidad de hacer una ciudad digna de las generaciones que vendrán.

Finalmente, el alcalde Germán Becker agradeció la entrega a la ciudad de esta obra, y dijo en parte de su discurso que era la primera vez, en toda su vida de alcalde, más de 15 años, que recibía de regalo un libro, y un libro de la ciudad.

Germán Becker agradeció al corresponsal de "La Tercera" y director de la Empresa Servicios de Comunicación, SERCOM, el hacer realidad el hecho de que Temuco tuviese un libro el año de su centenario.

Por la obra desfilan muchos de los personajes más característicos de la ciudad, los cuales estaban presentes en la manifestación. Entre ellos, el exvicepresidente del Senado Ricardo Ferrando Keun, el

dibujante Silvestre Luarte (Silver), el pianista Bruno Trajos, la poeta Selva Gajardo, el Vicario General de la diócesis monseñor Guido Rodríguez y muchos otros.

Más de un centenar de personas, entre autoridades, auspiciadores de la edición, personajes incluidos e invitados especiales, estuvieron presentes en el lanzamiento del libro.

OTRA EDICIÓN

La primera edición de tres mil ejemplares está siendo obsequiada a la Dirección de Turismo que la distribuirá a través de las agencias de turismo del país y el extranjero, a la Intendencia regional que las hará llegar a las representaciones de Chile en el exterior, a las bibliotecas de la región y a las firmas comerciales que contribuyeron con su suscripción.

Ya se encuentra en prensa una segunda edición de mil ejemplares que saldrá a la venta en quioscos y librerías de la Novena Región.

Hay interés por Concurso "Descubra la IX Región"

TEMUCO.— Bastante interés han demostrado los aficionados y profesionales del arte fotográfico por participar en el concurso fotográfico IX Región, según se informó en la Oficina Regional de SERNATUR.

El concurso llamado "Descubra la IX Región" es patrocinado por el Gobierno regional y

en el primer caso se deben enviar copias con tamaño mínimo de 24 cms en su lado mayor.

En el segundo, diapositivas de 35 milímetros.

Mayores informaciones se pueden obtener en la Dirección Regional de Turismo donde también se reciben los trabajos que postulan al concurso.

Se hizo entrega oficial de libro "Temuco hoy, 1981". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se hizo entrega oficial de libro "Temuco hoy, 1981". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)